

PRESSEMITTEILUNG

Kaufbeurer Inklusionsunternehmen „Irseer Kreis Versand gGmbH“ unterzeichnet Charta der Vielfalt

15.11.2021 – Irseer Kreis Versand gGmbH unterzeichnet die Charta der Vielfalt und setzt sich sichtbar für ein wertschätzendes und vorurteilsfreies Arbeitsumfeld ein.

Die Charta der Vielfalt ist eine Initiative zur Förderung von Vielfalt in Unternehmen und Institutionen unter der Schirmherrschaft von Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Mit der Unterzeichnung der Charta der Vielfalt setzt die in Kaufbeuren ansässige *Irseer Kreis Versand gGmbH* ein klares Zeichen für Vielfalt und Toleranz in der Arbeitswelt und signalisiert die Wertschätzung aller Mitarbeitenden unabhängig von Alter, ethnischer Herkunft und Nationalität, Geschlecht und geschlechtlicher Identität, körperlichen und geistigen Fähigkeiten, Religion und Weltanschauung, sexueller Orientierung und sozialer Herkunft.

„Die Botschaft von Menschlichkeit und Toleranz leben wir in unserer Inklusionsfirma bereits seit über 30 Jahren jeden Tag. Vor allem die Inklusion von Menschen mit vorwiegend psychischen Beeinträchtigungen ist seit jeher der Kern unserer Unternehmens-Philosophie“, sagt Bertram Sellner, Geschäftsführer der Irseer Kreis Versand gGmbH. Er hofft, dass der „Irseer Kreis“ anderen Unternehmen ein Vorbild dafür sein kann, wie selbstverständlich sich eine soziale und tolerante Grundhaltung auch mit wirtschaftlichem Unternehmertum vereinbaren lässt.

„Sich für Vielfalt einzusetzen und offen und ohne Vorurteile auf alle Mitarbeiter*innen zuzugehen, kann eine unglaubliche Bereicherung für ein Unternehmen sein“, so Sellner. „Mit der Unterzeichnung der Charta der Vielfalt positionieren wir uns nun noch einmal klar gegenüber unseren Mitarbeitenden, unseren Kund*innen sowie Geschäftspartner*innen.“

„Der Einsatz für Vielfalt, der Einsatz für ein respektvolles und wertschätzendes Miteinander, ist heute wichtiger denn je, denn unsere Gesellschaft ist vielfältiger und differenzierter als jemals zuvor. Mit der Unterzeichnung der Charta der Vielfalt haben Sie sich verpflichtet, die Vielfalt der Gesellschaft innerhalb und außerhalb der Organisation anzuerkennen, die Werte zu erkennen, zu teilen und zu leben. Denn Diversity ist eine Haltung“, sagt Stefan Kiefer, Geschäftsführer des Charta der Vielfalt e.V. „Dies gilt auch in der Arbeitswelt. Mit der Unterzeichnung der Charta der Vielfalt zeigen die Unterzeichner-Organisationen klar, dass

sie Vielfalt in der Arbeitswelt fördern und so den Weg für innovative Lösungen und produktivere Ansätze fördern.“

Diversity Management ist ein Querschnittsthema. Die Idee dahinter: Eine Organisationskultur, in der Vielfalt selbstverständlich gelebt wird, führt dazu, dass alle Beschäftigten ihr Potenzial bestmöglich einbringen. Sie befördert auch die Vielfalt der Ideen oder Produkte, für die die Organisation steht.

Diese Vorteile sehen immer mehr Unternehmen und Institutionen: rund 4.000 Organisationen mit insgesamt rund 14,2 Millionen Beschäftigten haben die Charta der Vielfalt bislang unterzeichnet.

Hintergrund zur Irseer Kreis Versand gGmbH

Die Irseer Kreis Versand gGmbH ist eine Inklusionsfirma für Menschen mit vorwiegend psychischer Beeinträchtigung mit Sitz in Kaufbeuren. Wir stehen für persönliche Förderung und soziale Integration und bieten betroffenen Menschen sozialversicherungspflichtige Arbeitsplätze mit tariflicher Vergütung, sowie Arbeitsplätze im Zuverdienst.

*Jede Erlössteigerung wird in neue Arbeitsplätze investiert. So konnte die Zahl der Mitarbeiter*innen von anfänglich 6 (1988) auf aktuell über 70 steigen. Davon sind ca. 55 Personen (Stand 2021), Kolleginnen und Kollegen mit einer psychischen Beeinträchtigung.*

Unser Unternehmen ist ein von der IHK anerkannter Ausbildungsbetrieb im Bereich Lagerlogistik und Büromanagement. Darüber hinaus bieten wir Praktikumsstellen und Arbeitstrainingsplätze zur Erlangung einer Tagesstruktur an.

Mehr dazu auf unserer Website: www.ikv-shop.de/ueber-uns/

Kontakt

Lina Schuttenberg
Irseer Kreis Versand gGmbH
redaktion@irseer-kreis.de

Weitere Informationen zum Verein Charta der Vielfalt e. V. finden Sie unter:
www.charta-der-vielfalt.de.